

Ressort: Entertainment

Shakira und Gerard Piqué veröffentlichen erstes Bild von Baby Milan

Barcelona, 05.02.2013, 14:28 Uhr

GDN - Knapp zwei Wochen nach der Geburt ihres gemeinsamen Kindes haben Sängerin Shakira und Fußballer Gerard Piqué das erste Bild von Sohn Milan veröffentlicht. Auf der Website der Hilfsorganisation UNICEF verband das Paar die Veröffentlichung mit einem Spendenaufruf für bedürftige Kinder: "Wir hoffen, in seinem Namen, dass weniger privilegierte Kinder auf der ganzen Welt ihre Grundbedürfnisse durch Geschenke und Spenden decken können."

Söhnchen Milan kam am 22. Januar in Barcelona per Kaiserschnitt zur Welt. Die Sängerin und der Fußballstar hatten sich 2010 beim Videodreh zu Shakiras Hit "Waka-Waka", dem Titelsong der Fußballweltmeisterschaft in Südafrika kennen gelernt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7142/shakira-und-gerard-piqu-veroeffentlichen-erstes-bild-von-baby-milan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619